



MICHAEL
ZINGRAF
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

9 Pièces

513 m²

Réf. MZISP1849

3 500 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette magnifique bergerie en pierre, un véritable bijou de l'immobilier de prestige, offrant un cadre idyllique au calme absolu. Nichée sur un parc de plus de 5500 m², cette propriété exceptionnelle vous séduira par son charme authentique et sa vue panoramique sur la mer et le village. Composée de 9 pièces, dont 7 chambres, cette demeure spacieuse dispose d'une entrée accueillante, cuisine chaleureuse, d'une salle à manger conviviale et d'un vaste séjour agrémenté d'une cheminée. Le séjour s'ouvre sur une terrasse ensoleillée, idéale pour profiter des douces soirées d'été. Le ...

Discover this magnificent stone sheepfold, a true gem of prestigious real estate, offering an idyllic setting in absolute calm. Nestled in over 5500 m² of parkland, this exceptional property will seduce you with its authentic charm and panoramic view of the sea and the village. Comprising 9 rooms, including 7 bedrooms, this spacious residence features a welcoming entrance hall, a warm kitchen, a convivial dining room and a vast living room with fireplace. The living room opens onto a sunny terrace, ideal for enjoying balmy summer evenings. The main building also includes three ground-floor ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

